Prensa: Diaria

Tirada: 5.613 Ejemplares Difusión: 4.499 Ejemplares



Sección: LOCAL Valor: 398,00 € Área (cm2): 486,1 Ocupación: 22,51 % Documento: 1/1 Autor: ROSANA HERNÁNDEZ Núm. Lectores: 28000

Actualidad Universitaria



Salamanca acogerá el congreso 'El Español Global' del 26 al 28 de junio

Como novedad, en esta edición se habilitará un área de ofertas de empleo

ROSANA HERNÁNDEZ

SALAMANCA

Salamanca acogerá el próximo mes de junio, los días 26, 27 y 28, el congreso internacional El Español Global, organizado por la Junta de Castilla y León, la Universidad de Salamanca, el Ayuntamiento de Salamanca, y la Federación Internacional de Asociaciones de Profesores de Español (FIAPE). Este será el tercer encuentro de estas características en la ciudad: el primero tuvo lugar en 2008, y la entonces consejera de Cultura, María José Salgueiro, anunció que la cita se celebraría cada dos años. Así, en 2010 el Palacio de Congresos acogió el Encuentro Internacional de Profesores de Español. El pasado año, el Gobierno regional decidió aplazar el congreso que finalmente será en junio.

La principal novedad con respecto a ediciones anteriores está en la creación de un "Área de Ofertas de Empleo", una bolsa de empleo de la que formarán parte tanto las instituciones y empresas demandantes, como aquellas personas interesadas en encontrar un puesto de trabajo en el sector. Al igual que en citas anteriores, también se habilitará un área expositiva en la que se darán a conocer, por ejemplo, las últimas novedades editoriales especializadas en la enseñanza de español como lengua extranjera.



Inauguración del Encuentro Internacional de Profesores de Español celebrado en junio de 2010.

El punto del encuentro más avanzado es el programa del mismo, con diferentes conferencias, mesas redondas, y talleres. Según la información en la web oficial del congreso, la conferencia inaugural versará sobre la internacionalización del español, si bien el ponente está por confirmar. El tema principal de las sesiones de la tarde del día 26 será la Interculturalidad y los movimientos migratorios en el español, con una conferencia de Dolores Soler- Espiauba, escritora y profesora de español como lengua extranjera en instituciones de la Unión Europea; y una mesa redonda con Daniel Fuentes, de la Universidad de Almería; y Félix Villalba, codirector de la revista Segundas Lenguas e Inmigración.

El día 27 se abordarán aspectos como la adquisición de las segundas lenguas o la evaluación de la competencia lingüística en la acreditación. Una mesa redonda analizará los diferentes modelos de certificación lingüística, con la presencia de Inés Soria Pastor, del Instituto Cervantes; Marta García, coordinadora de Bulats en Cursos Internacionales de la Universidad

de Salamanca; Eloisa Nieto, coordinadora de DELE en Cursos Internacionales de la Usal; y Susana Pastor, de la Universidad de Alicante.

El viernes 28 de junio hay programada una sesión para presentar los materiales docentes y la gramática que la Universidad de Salamanca (el grupo Elelab) está elaborando para los distintos niveles. De forma paralela, se desarrollarán talleres sobre dinámicas de aula o sobre el aprovechamiento de las redes sociales en una clase de español como lengua extranjera. II